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開 会 

 

第１号議案 

 議事録の承認を求める件 

 
人事委員会議事録（第 1617 回）について審議の結果、原案どおり承認した。 

 

第２号議案 

 専決処分をしたものにつき承認を求める件 

 －職員に関する条例の制定に伴う意見の件－ 

(1) 会計年度任用職員の給与等に関する条例 

(2) 職員の給与等に関する条例等の一部を改正する条例 

 

給与課長が、令和元年９月 26日付けで委員長が専決処分を行った標記条例の内容を説

明し、審議の結果、原案どおり承認した。 

 

（委員からの意見） 

１年ごとの任用ではなく、身分を安定させるため数年単位の任用はできないのか。 

（事務局） 

任用は１年単位だが、再度の任用が可能である。 

 

（委員からの質問） 

会計年度任用職員になるのは何人くらいか。 

（事務局） 

約11,000人である。 

 



（委員からの意見） 

事務の外部委託や派遣社員の雇用は行わないのか。 

（事務局） 

現在でも一定の業務は委託している。 

 

協議事項１ 

 職員の給与等に関する報告及び勧告の取扱い 

 

給与課長が、本年の職員の給与等に関する報告及び勧告の取扱いを説明した。 

 

（委員からの質問） 

住居手当の基礎控除額は公務員宿舎の平均使用料を参考にするのはなぜか。 

（事務局） 

住居手当を支給しない公務員宿舎に入居している職員が支払っている額と同程度は

民間住宅に入居している職員にも負担してもらうという趣旨である。 

 

（委員からの質問） 

通勤手当は公民較差の算出の対象となっているのか。 

（事務局） 

対象外である。 

 

（委員からの質問） 

高速道路や明石海峡大橋を利用している職員に対して何か措置をしているのか。 

（事務局） 

一定の加算措置をすでに行っている。 

 

（委員からの質問） 

獣医師の初任給調整手当は、人材確保に十分な額といえるか。 

（事務局） 

現在の初任給は全国で下位なので、まずは全国平均ぐらいに設定し、効果を見たいと

考えている。 

 

報告事項１ 

 任命権者が行った処分 

 

任用課長が、教育委員会及び警察本部長が行った７件の懲戒処分の内容及び理由を説

明した。 

 

閉 会 


